

# PlantaDoce.

ADN

## Astellas Pharma nombra a Ricardo Ogawa nuevo director general en España y Portugal

La farmacéutica ha elegido a Ogawa que proviene de la filial de Brasil, donde ejercía también el puesto de director general. El 1 de agosto, el ejecutivo tomará el relevo de José María Martín Dueñas.

PlantaDoce  
7 jun 2023 - 15:48



Cambios en la cúpula directiva. Astellas Pharma nombra a Ricardo Ogawa como nuevo director general en España y Portugal, quién proviene de la filial de Brasil, donde desempeñaba el puesto de director general. El 1 de agosto tomará posesión de su nuevo cargo y relevará a José María Martín Dueñas.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/astellas-pharma-nombra-a-ricardo-ogawa-nuevo-director-general-en-espana-y-portugal>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

Ricardo Ogawa tiene una trayectoria de más de 32 años en el sector farmacéutico, desarrollada en Latinoamérica, Japón y Estados Unidos. Además, antes de su llegada a la farmacéutica estuvo trabajando en Shire en Brasil como vicepresidente y director general. Previamente, había desempeñado cargos de diferente responsabilidad en compañías como Allergan, Bausch and Lomb y Novartis, con especial relevancia sobre todo en los ámbitos de dirección general, ventas y marketing.

Ogawa es licenciado en Comunicación Social por la Universidad Fundação Armando Alvares Penteado de Sao Paulo y cuenta con un máster en Gestión Empresarial y Marketing por la Escuela Superior de Marketing de Sao Paulo.

## **Ricardo Ogawa empezará como nuevo director general en España y Portugal este agosto**

**El nuevo director general tiene experiencia tanto en la coordinación de entornos laborales multiculturales como en el análisis de las necesidades de los sistemas sanitarios para la mejor colaboración con todos los agentes involucrados.**

Ogawa, nuevo director general de Astellas Pharma en España y Portugal, ha destacado que “el hecho de contar con una prometedora *pipeline*, que incluye tratamientos innovadores en áreas tan diversas como la oncología, la salud de la mujer o la terapia génica, nos permite enfocar el futuro con optimismo y constituye un motor de atracción y retención del talento, que nos anima a continuar invirtiendo al máximo en las capacidades de nuestro equipo”.

Astellas es una compañía farmacéutica fundada en 2005, tras la fusión de Yamanouchi Pharmaceutical junto con Fujisawa Pharmaceutical. El grupo cerró el último ejercicio (finalizado el 31 de marzo) con una facturación de 1,5 billones de yenes, un 17,2% más que el año anterior. El beneficio ascendió casi un 18%, hasta 22.619 millones de yenes.

Recientemente, la farmacéutica adquirió farmacéutica Iveric Bio por 5.900 millones de dólares (5.300 millones de euros). Iveric Bio es una compañía biofarmacéutica especializada en el desarrollo e investigación de tratamientos para enfermedades de la retina.